



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第1号
令和6年4月8日(月)



令和6年度 始業式 今年度の抱負発表より

今年度の抱負 3年 中野さん

友部中学校での学校生活を始めて早3年目となり、今年度で最高学年となります。最高学年となるにあたって、僕は2つの目標を立てました。

1つ目は、テストの間違った問題の復習をしっかりと行い、次のテストで着実に点数を上げられるようにすることです。今までは、間違った問題の復習は行っていましたが、問題と答え、簡単な解説程度をノートに書いていただけでした。そのため、問題の解き方や構成を理解できておらず、再び同じような問題が出題されても、解くことができませんでした。

今年度は、できなかった問題を確実に解けるようにするために、間違えた問題は教科書やワーク等を活用して、問題の解き方やどの程度でつまづいてしまったのかという部分を中心に自己分析をしてノートにまとめられるようにしたいです。また、わからなかった問題はそのままにせず、先生に解き方を聞くなどして確実に問題を理解できるようにしていきたいです。

2つ目は、生徒会活動に今まで以上に積極的に取り組むことです。生徒会では、昨年度までにあいさつ運動や校則の見直し、3年生を送る会の企画・運営などを行ってきました。今年度は、昨年度以上に意見を出し合ったり、生徒会全員で考え合ったりして、よりよい学校を作れるようにしていきたいです。そして、自分たちが中心となって、友部中学校を引っ張っていけるように頑張りたいです。今年度は、これらのことを考えて行動することができるように精一杯取り組み、中学校最後の1年を自覚と責任を持って、有意義に過ごせるように意識したいです。

2年生の抱負 2年 平根さん

新学期が始まり、1年生は2年生になり、はじめての後輩ができます。そして、2年生は3年生となり、最後の中学校生活となります。進級するにあたり、私は部活動と勉強で2つの抱負を立てました。

部活動では、剣道部全体の目標でもある関東大会に男女揃って出場をすることです。私は剣道部に属していて、今、この目標に向かってみんなで練習に励んでいます。私は剣道初心者で、はじめの頃は右も左もわかりませんでした。ですが、先生やコーチ、先輩が丁寧に教えてくれて、だんだん力がついてきました。昨年は、ずっと目標にしていた、男女揃って県大会出場を達成しました。よって、今年の総体では、その上である関東大会を男女揃って出場という目標を剣道部としても、私個人としても立てました。関東大会出場への道は厳しいと思いますが、相手にも自分にも負けずに頑張りたいです。また、つい集中しすぎてしまうと、自分の勝ち負けにこだわってしまうことがあるので、団体戦などで自分が負けても、次につながる試合ができるようにもっと力をつけたいです。

勉強では、間違った問題をそのままにしないことです。入学したての頃は、教科ごとの差はあまりありませんでしたが、覚えることが増え、月日が経っていくと、得意な教科と苦手な教科で学力差が出てくるようになりました。なぜだろう、と考えると、復習をしていなかったからだということがわかりました。私はテストや練習問題などで間違った問題をやり直さなくてはと思っていても、めんどくさいと後回しにしてしまっていました。先生たちが言っている「復習をしてくださいね。」の復習は本当に大事なんだと感じました。これから2年生になり勉強が難しく、そして多くなるとは思いますが、復習をしっかりと自分の満足のいく点数にしたいです。

今、抱負として挙げたのは、部活動と勉強の2つですが、その2つだけではなく、行事、掃除、ボランティア活動など幅広くチャレンジし、長く続けられるようにしたいです。

